



のざき やまと
野崎 大翔くん (神内)

平成29年3月21日生まれ
真紀さん&ともみさんの長男

働く車が大好きで、見るとテンションが上がってしまう大翔です！毎日げんきいっぱい、妹が大好きなやさしいお兄ちゃん。これからもいっぱい笑顔を見せてね♡…お母さんから



うえじ むぎ
上地 麦ちゃん (成川)

平成29年3月7日生まれ
俊輝さん&心さんの長女

お絵描きが大好きな麦ちゃん！いつもたくさん絵のプレゼントありがとう♪これからもお兄ちゃんたちと仲良く元気に大きくなってね！麦ちゃん大好きだよ♡…お母さんから



はまくち しと
濱口 月兎くん (鵜殿)

平成29年3月2日生まれ
明宏さん&梓さんの次男

笑って泣いて怒って毎日全力のしとです！トーマスとパウ・パトロールが大好きで、お兄ちゃんとけんかしても負けないよ！これからも元気でたくましく育ってね♡…お母さんから

【募集】 満3歳の誕生日を迎える子ども (平成29年5・6月生まれ) を募集します。ご希望の方は、広報係 (☎33-0334) までご連絡ください。申込期限は3月31日 (火) まで。



お金をためて旅行に行きたい！

下ゆかりさん (桐原・22歳)

- ◆ **お仕事は？**
新宮市の居酒屋でアルバイトをして約1年になります。
主にホールに出て注文を聞いたり、料理を運んだり、お会計をしたりしています。お客さんがたくさん来られて大変な時もありますが、お客さんが喜んでくれるのを見るとやりがいを感じます。
- ◆ **趣味は？**
映画を見たり、音楽を聞いたりすることです。特に洋画が好きで、一番好きな映画は、「アベンジャーズ」です。
- ◆ **旅行に行くとしたら？**
石垣島と和歌山県の友ヶ島に行きたいです。友ヶ島は、シブリ映画の「天空の城ラピュタ」の雰囲気味わえる神秘的なところなので、ぜひ行ってみたいです。
- ◆ **好きなタイプは？**
やさしくて、頼りがいのある人がいいですね。
- ◆ **今の目標は？**
お金をためて、友ヶ島や石垣島へ旅行に行きたいです。
- ◆ **町のこゝろは？**
自然が豊かで、人も温かく、住みやすい町だと思います。



片野さん愛用の道着

PROFILE

かたの みちお さん

住職の補佐をしながら柔道にも精を出している片野さん。「柔道を通して善き出逢いがたくさんありました。柔道楽しいですよ！」と話していました。

善き出逢いに感謝

片野 道雄さん (鵜殿)

福井県にある永平寺というお寺で約4年間修行し鵜殿に帰ってきてから3年余りが経ちました。私の一日は早朝の坐禅から始まります。

夜は週に2回ほど幼稚園のころから続けている柔道の道場に行き、ずっとお世話になっている紀宝柔道会の莊司先生の指導のお手伝いをさせていた大きなから私自身も稽古をさせていただいています。

小中学生の生徒たちと一緒に稽古していますが、中学生が相手ともなると、力も強くなってくるので中々大変です。

柔道は「礼に始まり礼に終わる」という言葉があるように礼儀を重んじるスポーツ (武道) です。道場に入りまするときや、稽古や試合の前後に必ず礼をします。柔道が強くなることも大切ですが、強くなるためには稽古する道場と一緒に稽古する相手が重要です。

私自身、柔道を通してそういった場所や人に感謝するという気持ちで大切にしています。柔道の技術は未熟で基本的なことしか言えませんが、そういった礼儀を少しでも生徒たちに解かってもらえるよう自分も率先してやっています。

また、柔道を通してよかったと思うことはさまざまな人々と関わりを持つことができたことです。

高校生まで生徒として紀宝柔道会でお世話になりましたが、東京の大学に進学して、柔道部に入部しました。柔道部の仲間たち、ほかの運動部員、また遠征や大会などでほかの大学の柔道部員とも交流がありました。

そして鵜殿に帰ってきてからも、莊司先生を始めとする指導者の方々、生徒たちそしてその保護者の方々、自分より若い世代の卒業生たちなど、多くの人との関わりの中でたくさんのお話を聞かせていただいています。

そんな柔道ですが、怪我が多いスポーツなので、無理なく体が動く間は続けていきたいと思っています。

4月号は井田の森尾賢太さんです。片野さんからは、「いつもお世話になってます。またそのうち遊びに行くからよろしくね！」